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Tra fiori da ammirare, pietre scivolose e frutti di bosco, che si vorrebbe tutti 
mettere nel cesto, l’ultimo tratto del cammino è apparso talvolta rallentato, ma mai è 
stata impedita la direzione data dal corso d’acqua. 

 
Sì, la fatica si fa sentire, ma siamo riuscite ad approvare le linee di azione,  con 

rispettive motivazioni, che sviluppano i temi dell’obiettivo generale e contengono le 
scelte prioritarie per la Pianificazione del prossimo sessennio. 
 
I documenti presentati in questi ultimi giorni: 
§ “Affinché Cristo Pastore viva in noi”: Piano Generale di Formazione e Studi. 
§ “Il servizio evangelico dell’autorità”. Norme per l’esercizio di governo.  
§ Documento finale di questo capitolo, contenente l’obiettivo generale, le scelte 

prioritarie, le linee di azione e i fondamenti teologico-carismatici che sostengono 
il tutto. 

Altri argomenti hanno reso interessante il dialogo: tutti segno del desiderio di 
condividere fatiche e speranze, in una ricerca comune. 

 
La verifica dell’esperienza capitolare, la promessa di custodire la fraternità per 

condividerla con le sorelle di tutte le circoscrizioni e l’impegno a contagiare di 
speranza le comunità cristiane a cui apparteniamo… sentimenti che confluiscono 
nella celebrazione eucaristica presieduta da sua ecc.za mons. Franc Rodé, Prefetto 
della CIVCSVA. 

 
Con il saluto conclusivo, sr. Marta Finotelli, sup. gen., dichiara chiuso il 7° 

capitolo generale. 
 
Ora la vita continuerà altrove e ci chiederà di verificare se quanto riflettuto può 

divenire esperienza.  
Un grazie particolare a don Pietro Campus, ssp che ha celebrato l’Eucaristia 

con noi e per noi in quest’ultima settimana, a sr. Victoria Gonzalez, sc e a sr. Cristina 
Beffa, fsp che hanno offerto il loro competente aiuto per facilitare il dialogo nei nostri 
incontri.   

Ringraziamo per la fraterna vicinanza tutti coloro che ci hanno seguito in 
questo breve, ma intenso viaggio. Vogliamo sperare che sia stato verso le “fonti della 
vita”. L’Agnello Pastore ci faccia crescere sempre più nell’amore a Lui e alla sua 
Chiesa! 

Un fraterno saluto 
  sr. Angiolina Rossini 
  segretaria d’informazione 


